



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

Como Iglesia respetamos absolutamente las realidades del orden temporal, sin pretender que se adecúen o respondan a nuestra manera de pensar. Sin embargo, en el ejercicio propio de la libertad de pensamiento, de conciencia y religiosa –propias de un Estado Laico, moderno y colaborativo– no podemos dejar de ofrecer nuestra visión del mundo, del ser humano y de la sociedad, en el concierto de la pluralidad propia de este tiempo global y complejo. Nuestra apuesta es por la construcción de una Nación, en donde el amor venza al odio, a través de la promoción de un desarrollo humano, integral, solidario y sustentable.

Demos ejemplo a todos los niños, adolescentes y jóvenes, de que somos capaces de construir un diálogo fecundo, sereno y solidario, por el bien de nuestro País. Implantemos la cultura de la fraternidad, del diálogo y el encuentro en la verdad, el bien y la bondad. Animamos a todas las comunidades educativas a iniciar este curso escolar con este espíritu.

Ofrecemos nuestra comunión y oración en Jesucristo, Señor y Maestro. Imploramos la intercesión de Santa María de Guadalupe, quien nos enseña a vivir la fraternidad en nuestra casa común.

Ciudad de México, 21 de agosto del 2023.

+ Rogelio Cabrera López
Arzobispo de Monterrey
y Presidente de la CEM.

+ Alfonso Cortés Contreras
Arzobispo de León
y Responsable de la Dimensión de
Educación y Cultura de la CEM.